



García Luna: Así fue la vez que Fernández Noroña 'evidenció' sus vínculos con el narco

MÉXICO (ANTONIO SOLORIO).- Genaro García Luna de los cinco delitos que le imputaba la Fiscalía de Estados Unidos, tres de ellos por tráfico de drogas.

Sin embargo, desde hace 14 años, fue señalado por Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, de sus presuntos vínculos con el narco.

En 2010, durante la comparecencia de el "súper policía" de Felipe Calderón ante la Cámara de Diputados, Fernández Noroña cuestionó al exsecretario sobre cómo logró conseguir sus bienes registrados en su declaración anual de aquel tiempo, los cuales estaban valuados por millones de pesos.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/22/garcia-luna-asi-fue-la-vez-que-fernandez-norona-evidencio-sus-vinculos-con-el-narco-583818.html>